



## Reforma suprime la independencia Judicial, destaca PAN



La coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN, **Noemí Berenice Luna Ayala**, solicitó que se discuta, en la **Comisión de Puntos Constitucionales y el Pleno**, la propuesta alternativa de reforma al Poder Judicial que propone el **PAN**.

Consideró que esta iniciativa presidencial acaba con la independencia y autonomía del Poder Judicial y cuya discusión hoy se lleva a cabo en la Comisión de Puntos Constitucionales.

Debido a esto, la legisladora indicó que la fracción que encabeza ha solicitado se analice la propuesta alternativa panista de reforma en dicho organismo y en el Pleno de la Cámara de Diputados.

<https://municipiospuebla.mx/nota/2024-08-27/naci%C3%B3n/reforma-suprime-la-independencia-del-poder-judicial-destaca-pan>